

# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

才614回例会 昭和63年2月15日(月)午後12時30分  
於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 中尾公彦 会長
2. ローターソング「それでこそロータリー」
3. ビジター紹介 山西輝明様 (海南RC)  
森 泰皓様           "  
塩崎順弘様           "
4. 出席率の報告 会員総数 68名 出席者数 50名  
出席率 74.63%  
前回修正出席率 82.09%

5. 今週の標語

「愉快的日も そうでない日も 休まず出席」  
岸 義朗君

6. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

皆様こんばんは。先週本クラブを訪問されました  
巖・李氏の二人が、無事帰国されました。9日の日  
に、「銀鈴」のレストランで、私を始め十数名で昼  
食をしながら、勸送会を行いました。その後、貝塚  
サンヨーのビデオカセットコーダーの組立一貫作業  
の工場を見学させて頂きました。50秒に一台製造出  
来るのを見て驚きました。貝塚サンヨーは、国内に  
安い韓国製品が溢れて困っているようで、こちらか  
らは、ヨーロッパに輸出しているようである。

江東ロータリークラブのお二人も、「大変勉強に  
なりました。国に帰ってからも生かしたい」と、大  
喜びされておりました。お二人は、飛行機のキャン  
セル待ちで、12日の午前中に離陸されました。無  
事帰国をお喜びすると共に、今後の御活躍をお祈  
り致します。

7. 幹事報告

メーカー

中野弥太郎君 2/10 海南RC  
山名 正一君 2/12 和歌山中RC

例会臨時変更のお知らせ

和歌山中RC 2/19(金) → 2/19(金)

PM 6:30 ~ 和歌山東急イン

和歌山南RC 2/19(金) → 2/19(金)

PM 12:30 ~ 13:30

農協会館 5F

総立総会の御案内 打田(仮)RC 3/5(土)

PM 3:30 ~ 7:00 ホテルいとう

ROTARIANS  
UNITED IN SERVICE —  
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—  
奉仕に結束-平和に献身

*Charles C. Keller*

1987-1988年度R.I.会長  
チャールズ・C・ケラー

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内  
TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣才1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫

会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次

中野弥太郎 冷水 正雄

山名 正一 山下 倫弘

PolioPlus



## 8. 委員会報告 宮田貞三 広報委員長

1月31日東急インにて、ロータリー情報セミナーがありました。公報と情報活動が、どうして必要かと云う問題。

ケラー会長の指適

○ 会員のロータリー知識が乏しい

○ 一般の人々が、ロータリー活動について理解していない

以上の点から、今月をロータリー推進月間に指定し、ロータリアン並びに一般の人々にも、ロータリーについて理解を深める活動をすることにした。

## 9. 会員卓話 桑添 剛君

新入会員の卓話と云うことですが、諸先輩の前で商売の話を見せて頂くのは失礼かと思しますので、本日は「人の運勢と職業」についてお話をさせていただきます。私は、S20年生れでございます。一白水星ですが、20年前の学生の頃に、東京銀座で興味半分で、〴〵占い〴〵をしてもらったことがございます。その時の占師に、「貴男は、将来水に関係した仕事に付くと成功する」と云われました。その時は、非常にショックを受けました、と申しますのは、当時私は外国語学部の英語学科に在籍しており、将来は英語の教師になることを志しておりました。ところが一年後、父が病気で倒れ、田舎で細々と営業していた雨合羽の縫製の会社を継ぐことになりました。その時に思い出したのが、一年前の銀座で見ってもらった占師の言葉でした。「雨合羽、水産合羽は、水に関係のある仕事だなあ」と考え、奮気一番家業に全力を挙げることになりました。私は、一白水星の酉年ですが、同級生に於ても、周囲を見渡すと、お鮎屋さん、酒屋さん等の水商売を初め、水に関係のある仕事に着いている方々に、成功している者が多いように思われます。同じ一白水星でも生れ月・時間によって運氣も違うと聞いております。私の40年の人生の中で、その他仕事の関連で、水との関わりが、色々ありました。今後も運勢と仕事について研究してみたいと思います。最後に私の会社では2年前から原子力部門の方々と、放射線の防護服を開発して来ました。昨年末に完成し、今年から本格販売を致すことになりました。本クラブにも、医師の方々が数名おられますが、一度御覧下さる事をお願いして終わらせて頂きます。

### ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

- 宮田敬之佑君 先日、娘が結婚致しました。クラブからのお祝い頂き、ありがとうございました
- 島村 佳郎君 江東RCのお二人は、無事帰国致しました
- 田村 能孝君 昨夜の福引で14インチのテレビが当たりました
- 朝井 修君 80会のゴルフコンペ、3月21日開催致しますので、奮って参加して下さい 於 砂川国際
- 桑添 剛君 紀の国カントリークラブで優勝、HCが13から12になりました
- 宮田 貞三君 先日、いとこの嫁入りの荷を納めて参りました 又、娘の為の部屋を増築し、喜こんでもらった
- 名手 広之君 今日、ピンチヒッターを務めました
- 林 孝次郎君 昨日、会で自転車を当てました